



CEOIDA

EL ALCALDE LOTITO EN EL NUEVO SERVICIO DE URGENCIAS.

## Santo Domingo mejora su capacidad de atención de urgencias

La Municipalidad de Santo Domingo inauguró un nuevo Servicio de Urgencia Rural que funciona en las dependencias del Cesfam que se usaron durante la pandemia, las cuales fueron remodeladas y equipadas con un box de procedimientos, para realizar curaciones, electrocardiogramas y aplicar medicamentos endovenosos, entre otras prestaciones.

El recinto también cuenta con cuatro camillas, un bergere, un box médico y una sala de espera con acceso universal.

El alcalde Dino Lotito destacó que “para nosotros, la salud familiar es algo que nos importa mucho y es una prioridad para nuestro municipio. Por eso hemos mejorado las depen-

dencias del servicio de urgencia, ofreciendo un espacio más cómodo, para satisfacer la mayor demanda que existe, ya que en los últimos años prácticamente hemos duplicado el número de atenciones anuales, debido al aumento de la población en nuestra comuna”.

El jefe comunal explicó que dicho fenómeno fue gatillado, en gran parte, por la pandemia del coronavirus, y que con esta infraestructura se han puesto a tono con esa nueva realidad. “Uno de nuestros ejes ha sido poder resolver cosas en Santo Domingo, para que los vecinos no deban trasladarse a otras comunas para recibir atención de calidad”, agregó Lotito. 